
 

 

令和４年度 大阪府立渋谷高等学校 第１回 学校運営協議会  

【日時】令和４年７月７日（木）15：00～16：30 

【場所】会議室 

【出席者】佐藤琢志委員、奥村昌也委員、染川弘委員、上垣真起子委員、室留圭二委員、 

平田朋子委員、向井幸一校長、田地浩教頭、加藤知信事務長、上嶌伸次首席、元田綾子首席 

桝井教務主任 

 

【次第】 

１，自己紹介 

２，会長、副会長選出  会長 佐藤委員  副会長 奥村委員 

３，令和４年度学校経営計画について 

４，事務局より報告   

 (1)R4 教育課程について 

 (2)R5 教科書選定について 

  (3)スクールミッションについて 

 (4)学校現状報告 

５，協議 

６，意見書について 

 

【議事録】（●事務局 〇協議会委員）（司会 佐藤会長） 

３，令和４年度学校経営計画について 

校長： 昨年度末に学校経営計画のたたき台として示した案から、大きくは変更はなし。 

変更があったのは、教育課程の変更に関して。観点ごとにきちんと見ていくという方針に変

わった。 

→協議会の承認を得る 

 

４，事務局より報告 

(1) R4 教育課程について 

●教務主任：生徒の進路実現に応じた類型を選択できるように、昨年度から大きく変えた。 

(2)R5 教科書選定 

●教務主任：選定予定教科書を回覧する 

〇カラフルになり、図やグラフが見やすく、分かりやすい内容になった。自分が高校生の

時とはずいぶんと変わった。ここ３年でも、わかりやすくなったと感じる。 

 

 

 



(3)スクールミッションについて 

校長：スクールミッションとは、１０年間変わらない、学校の存在意義を示した教育指針で

ある。各高校でスクールミッションの案を今年中に府教委に提出する必要がある。第２回の

運営協議会でご意見をいただきたい。 

 

 (4)学校現状報告 

●全国的にオミクロン株の感染拡大あったが、４月から現在に至るまで、臨時休校・学級閉

鎖はなしである。３年ぶりに現状に近い状態で遠足、体育祭等の活動を実施することができ

ている。 

●今年度の入学生は、豊中市の生徒数が減少している。 

●進路状況では、関関同立・産近甲龍に２２名合格している。 

 

５，協議 

〇校内放送について。前回実施されていた生徒会選挙の声が自宅に聞こえていた。地元住民

としては、生徒会選挙の放送は外に聞こえるようにしなくてもいいのではないかと思う。 

また、校内サイレン等もびっくりした。こういう警報などがあるときは、逆に今から点検の

ためにサイレンが鳴りますと放送を入れてほしい。新型コロナウイルス対策で換気をして

いる家庭も多い。また小さいお子さんがいる家庭もあるので、不要な放送は控えてほしい。 

●放送機器の入れ替えを実施したが、機器トラブルでうまく作動しなかったことが影響し

ている。確実に修理し改善していく。 

 

〇他の府立高校の HP を見ると、議事録等がすぐにアップされているが、渋高は令和２年度

で止まっている。随時更新するよう努めてほしい。 

●すぐに更新するよう努める。 

 

６、意見書 

司会：意見書の提出はあるか。 

教頭：意見書の提出はない。 

 

司会：これで終了する。本日はありがとうございました。 

 

 


